

ampliado convenientemente. La parte musical corría a cargo de la Cobla local «Victors».

Magnífica estuvo la presentación, en los diez «ballets» que formaban el programa, completado con dos sardanas de concierto. Fuera de programa y en perfecta consonancia con la representación, la jovencita María Teresa Payrot, recitó la bella Poesía «La Sardana» de nuestro llorado Maragall.

Los aplausos fueron calorosos y prolongados al final de cada actuación, que era previamente anunciada por altavoz en catalán, castellano, francés e inglés, dándose un breve resumen de datos folklóricos sobre el origen de cada danza.

La mayoría, por no decir la totalidad, de los asistentes, eran turistas ingleses, franceses y alemanes. Saliendo todos muy satisfechos del recital, único por el presente en toda la actual temporada veraniega, cosa inexplicable teniendo «cobla» y «Colla» en nuestra ciudad.

Una vez más los «Dansaires del Montclar» han triunfado en esa práctica de las danzas regionales catalanas, contribución meritoria al mantenimiento del rico folklore nacional, que tiene en cada región, en cada provincia y en cada pueblo, bellas páginas de la historia de la patria.

La Agrupación de Espolla da una buena representación.— Bueno es el vino de la población amdurdanesa, bueno y famoso.

Y su Agrupación Artística que no era conocida por el público de San Feliu, ha resultado buena también.

La representación que ofrecieron el domingo por la tarde en el Centro Parroquial, con buena entrada — podía haber sido mejor — y lo hubiera sido de conocerlos de la divertida comedia musical «ELS BANDOLERS DE CANTALLOPS» fué muy celebrada por el público que premió con largos aplausos la actuación de todos los intérpretes, y en especial la de Lola Salvatella que demostró un dominio absoluto de la escena, y supo hacer una «massovera» llena de cautivadora simpatía; Narciso Geli, en Jepet, estuvo bien, y divirtió de «lo lindo», cumpliendo los restantes muy bien en sus cometidos.

Los números musicales, de buena partitura, fueron asimismo bien interpretados por artistas y orquesta acompañantes.

Decoración y efectos de luz fueron de la calidad a que nos tiene acostumbrado en Centro Parroquial, que cuida bien estos detalles y que es, actualmente, un baluarte para el arte de la Talia, en nuestra ciudad.

Aplazamiento de la excursión a Poblet y Santas Creus.— La Agrupación Artística de A. C. en hermoso acto de solidaridad, ha renunciado a efectuar en la fecha indicada de los días 23 y 24 del corriente, la excursión anual de fin de curso.

El motivo ha sido el grave estado del padre de su director D. José Mas Dalmau, al que el pasado lunes le fué llevado el Santo Viatico.

Se acordó, teniendo en cuenta el invierno, que la excursión se realizará D. m. a finales de Marzo.

¡ Y se hizo la luz !

No nos proponemos sentar plaza de eruditos, y dar lecciones de las grandes verdades del Génesis.

¡Pobres mortales a muchos de los cuales la luz no nos llega todavía!

¡Se hizo la luz! Y gracias a aquel supremo instante, desaparecieron las tinieblas y al hombre le fué dado el contemplar la grandeza de su altísimo Creador.

Pero al mismo tiempo se hizo la luz del entendimiento y al hombre le fué dado comprobar su pequeñez ante aquella potestad.

Muchos han seguido, desde los miles y miles de años transcurridos, que la luz del entendimiento no les ha alumbrado aún, y a falta de ella, ha tenido que echarse mano a la otra, a la eléctrica, aunque sea anémica como la de nuestra ciudad.

Tal es el foco luminoso que el Ayuntamiento ha tenido que instalar en la parte exterior de uno de los lados del Palacio Municipal. Foco que va dirigido para aquellos que viven todavía en las tinieblas y al amparo de las mismas profanan, en este caso, la obra del hombre culto. ¿Será suficiente esta iluminación material para poder con fundir a aquellos eres que todavía andan en el mundo de la suma ignorancia?

Retorno a la ciudad

Terminada su misión procreadora, al llegar a la terminación del verano vuelven los gorriones al hogar invernal como es para ellos la ciudad. Los frondosos plátanos de una de las Ramblas y los del Paseo, vuelven a cobijar a estos pajaritos al caer la tarde de estos días. Las parejas dejaron de serlo, para constituir esta gran familia pajaril que cada día, con su lastimero piar, se prepara a pasar la noche entre el ramaje de nuestros árboles ciudadanos.

Quién sabe si esta presencia de los gorriones en grandes bandadas es registrada por los golondrinas que persisten en nuestro cielo y con ello presienten ya el retorno hacia otro país.

Turismo de altura

Para quienes gusten de observar algo a los turistas que nos visitan, habían observado que la última tanda de visitantes extranjeros ha sido de altura. No queremos referirnos a altura económica, puesto que esta faceta no somos nosotros los llamados a registrarla. Queremos señalar a altura dimensional. Y esto, nada mejor que en una agrupación de muchedumbre como en la última audición de sardanas, para comprobarlo. Y no se trataba de un solo individuo, quien podía contemplar a placer, sin ningún obstáculo por delante las airoas sardanas que se formaban. Eran muchos bastantes, quienes las contemplaban a vista de pájaro. Como si todos los altos se hubiesen dado cita para venir a nuestra ciudad en corporación en este mes de septiembre.

PASTELERIA

La Vienesa

Fernando FEBRER

PINTURA DECORATIVA E INDUSTRIAL

Economía y perfección en los trabajos.

Pida presupuesto sin compromiso

Algabira, 98 Encargos: Tel. 285

SAN FELIU DE GUIXOLS

Transportes J. VIDAL

Carga y Encargos para BARCELONA

Telefunken - Bru - Pinguino
RADIOS LAVADORAS NEVERAS

Las más acreditadas marcas para la comodidad en su hogar, en venta exclusiva en

ESTABLECIMIENTOS

I. ROCA

Clavé, 8

Instalaciones de Lampistería, Electricidad, Saneamiento, Calefacción, Luminotecnia.